B小学部便り

令和5年9月29日(金)



B小学部 令和 5 年度、上半期の活動を紹介します!

「水泳指導」(6月~9月)

あきる野スポーツフェスティバルでがんばった児童たちの次の楽しみな体育的な活動・・・。それはやっぱり、プール(水泳指導)です!

どの学年もほとんど中止もなく、予定の回数を楽しむことができました。

プールでは、とてものびのびと楽しむ児童、また、顔つけや輪くぐりなどの課題に果敢にチャレンジして成功し、大きな拍手をもらう児童など、たくさんの意欲的な姿や素敵な表情をみることができました!







「トウモロコシの皮むき体験」(7月)

近隣の農家やJA秋川の皆様のご支援を得て、毎年5年生の児童がトウモロコシの皮むきを体験しています。

夏を感じる新鮮な香りを感じながら、皆で協力して、200本もの皮むきをします。

このトウモロコシは、その日の給食で全校の皆さんに振舞われます。日頃味わえない経験ができて、良い学びとなっています。

「交流会」

お手紙交換やリモートでの間接交流が続いた「交流会」ですが、この度、3年ぶりの直接交流が実現しました。

「一の谷小学校との交流会」(6月)

4年生の児童全員で一の谷小学校へ行き、体育館で交流を行いました。各校の発表、ダンスやパラバルーン、グループ毎のゲームや遊びを行いました。一の谷小の友達が名前を呼んで誘ってくれたり、パラバルーンやダンスを輪になって楽しんだりと、お互いに笑顔あふれる交流となりました。

「AB小学部交流会」(9月~)

本校では、A・B 両部門の友だちとの学部間の 交流活動も行なっています。A B小交流も久しぶ りの直接交流、今年度は学年ごとに実施します。 9 月から 10 月にかけて全学年が交流をします! トップバッターは 2 年生。B小 2 年生も落ち着 いた雰囲気の中、ゲームやダンス、クイズや歌など、 とても楽しく活動しながら交流を深めました!





「校外学習」「移動教室」

2 学期は、校外での学習も盛んになるシーズンです。校外学習は、【1·2·3 年生:ヒノトントン ZOO】、 【4・5 年生:高尾わくわくビレッジ】、【6 年生:高尾山】で活動します。

移動教室は、【5年生、6年生:高尾わくわくビレッジ】を中心に活動・宿泊をします。





「5年生移動教室」(9月)

9月のはじめ、5年生の皆は初めての移動教室で宿泊を経験。7月に校外学習で訪れた経験も生かして、暑さにも負けず、これまで学んできたマナーや友達との協力を大切に、皆で力を合わせて活動することができました。

「6年生校外学習」(9月)

9月の最終週、6年生は高尾へ校外学習に行きました。6年生は、2コースに分かれて高尾山に登り、帰路は4つの路線を乗り継ぎ、学校へ戻ってきました。これまで日常での体力づくりや校外歩行での取り組みを生かし、頑張りぬくことができました。10月の移動教室に向けての弾みとなりました!